



ПАМЯТНИКИ ЛИТЕРАТУРНЫМ ГЕРОЯМ

Редактор: Панчук Дарья Александровна

Технический и художественный редактор:

Панчук Дарья Александровна

Осенняя филологическая школа - 2020



Памятник Александру Твардовскому и герою поэмы Василию Тёркину

**- Нет, ребята, я не гордый.
Не загадывая вдаль,
Так скажу: зачем мне орден?
Я согласен на медаль.**

**На медаль. И то не к спеху.
Вот закончили б войну,
Вот бы в отпуск я приехал
На родную сторону.**

СОЧИНЕНИЕ-ОПИСАНИЕ ПАМЯТНИКА

Талантливый человек, подаривший миру множество произведений, одному из самых знаменитых произведений Твардовского - поэме "Василий Тёркин" и посвящен памятник в центре Смоленска. На пересечении улиц Глинки, Дзержинского и проспекта Гагарина и раскинулся небольшой скверик, в центре которого помещен памятник.

Памятник выглядит уютно, писатель и вымышленный им герой сидят рядом и как будто о чем-то беседуют. Не знаю как объяснить, но от памятника веет чем-то добрым.

С такими людьми на фронте и не могло быть другого исхода Великой Отечественной войны!

Памятник установлен в 1995 году, выполнен из бронзы. Лет 15-20 назад был излюбленным местом сборища по вечерам молодежи с гитарами и напитками покрепче). Сейчас место ухоженное, и сборищ по вечерам нет. К посещению однозначно рекомендую, замечательный добрый памятник.

Из минусов только укажу то, что на входе в сквер перед памятником помещена гранитная плита со словами, но они настолько облезли, что уже ничего не разобрать. Не порядок. Так что теряюсь в догадках, что же здесь было написано. А в целом сам сквер неплохой.

СОЧИНЕНИЕ-ОПИСАНИЕ ПАМЯТНИКА

A talented man who gave the world many works, one of the most famous works of Tvardovsky-the poem "Vasily Terkin" and dedicated to the monument in the center of Smolensk. At the intersection of Glinka, Dzerzhinskiy and Gagarin Avenue, there is a small Park with a monument in the center.

The monument looks cozy, the writer and his fictional hero are sitting next to each other and seem to be talking about something. I don't know how to explain it, but there's something good about the monument.

With such people at the front, there could be no other outcome of the great Patriotic war!

The monument was installed in 1995 and is made of bronze. About 15-20 years ago, it was a favorite place for young people to gather in the evenings with guitars and stronger drinks). Now the place is well-groomed, and there are no gatherings in the evenings.

I definitely recommend visiting this wonderful monument.

Of the minuses, I will only point out that at the entrance to the square in front of the monument there is a granite slab with words, but they are so shabby that nothing can be made out. Not order.